

PV Assemblée Septembre 2020

1) **Luc-Olivier Stramke** : Accueil et Assemblée générale

- Nous remercions nos membres (ainsi que les nouveaux membres !) présents ce soir malgré les circonstances. Notre dernière assemblée étant au mois de mars, beaucoup de choses ont été reportées jusqu'alors à cause du Covid, dont l'assemblée générale qui sera reportée à l'année prochaine. L'exercice comptable sera pour 2019 et 2020. L'AG est donc programmée en mars 2021 (date à confirmer).
- Le comité excuse Julie qui ne pourra plus assister aux séances le jeudi soir.

2) **Leslie Uldry** : Retour sur les activités de l'été

- Même si peu d'activités ont été réalisées durant la pandémie, quelques-unes ont pu tout de même être maintenues dont le jardin. Les bacs de jardin ont été construits devant l'atelier « La Volière » à la rue du faubourg par Leslie, Julie, Adeline et Caro. Bravo pour leur travail ! Une rangée a été réservée pour la section Transition et une autre pour les enfants. Ceux-ci n'ont pas pu faire la plantation de semis comme prévu mais Adeline et Leslie s'en sont chargées. Les enfants ont ensuite pu planter leurs légumes. Une maîtresse du centre (CEP) est venue planter avec sa classe de petits. Toutes les semaines des enfants viennent s'en occuper et ont beaucoup de plaisir. De belles récoltes ont déjà été faites et il y a une très bonne entente avec le voisinage qui a invité les enfants à découvrir d'autres potagers.
- Un échange de semis a été réalisé en mai sous forme de troc ou de don. Un événement qui a eu du succès ! Beaucoup de gens sont venus faire des échanges de semis mais également de graines dans la grainothèque. Ces événements sont à renouveler l'année prochaine.
- Activité avec l'UAPE : L'activité prévue avec le passeport vacances en août a été annulée. A la place, Adeline et Leslie sont allées animer une activité avec l'UAPE en forêt sur le thème des oiseaux. Réalisation de mangeoires et quizz sur les oiseaux avec les 18 enfants présents.

3) **Léa Perrin** : Seconde main

- Le vide-dressing aura lieu le samedi 26 septembre (10h-17h) à la Volière pour hommes, femmes et enfants. Inscriptions pour vendre auprès de Léa (079.829.79.10), beaucoup de places ont déjà été réservées. L'idée serait de prolonger le projet à la suite de cette journée en mettant ensuite les vêtements sur une plateforme en ligne (site Transition sur l'onglet Boutique par exemple) afin qu'ils soient en vente toute l'année pour les vendeurs qui le souhaitent.
- La bourse d'hiver aura possiblement lieu mais pas encore de date définie. A reconfirmer car le ski-club de Ballaigues ne souhaite pas y participer cette année à cause des mesures sanitaires.

4) **Caroline Ebel** : Ramassage de déchets

Comme personne n'est venu fin juillet ni fin août, ce sera désormais sur inscription jusqu'au samedi soir la veille (à 20h) auprès de Caroline (0792673954) pour participer aux ramassages. Les ramassages auront dorénavant lieu qu'une fois par saison (4x par année). Caroline souhaite collaborer avec une autre association ou société du village.

5) **Léa Perrin**: Frigos solidaires.

L'idée du projet des frigos solidaires (récupération de denrées invendues ou non-désirées pour éviter le gaspillage) est bloqué. Le comité cherche à trouver une solution pour ce projet et demande de l'aide à ses membres. Où le placer dans le village, comment faire, frigo ou placard

à denrées sèches, collaboration avec les commerçants et/ou la commune ? Leslie nous informe que dans d'autres communes, c'est un commerçant qui s'en charge et qui le rentre le soir. Isabelle propose une collaboration avec le « Marché d'ici » ? Si quelqu'un est intéressé par ce projet et souhaite en faire partie ou nous donner quelques conseils c'est avec plaisir (membres de l'association ou non).

6) Nouveaux projets

- Leslie Uldry souhaite organiser un vide-bibliothèque entre 2020 et 2021 à la salle de paroisse. Date à définir.

- Caroline Ebel souhaite organiser une journée troc

Journée à organiser en 2021. Date à définir. Biens et services à échanger durant une journée. Un site pour faire du troc « sel-suisse.ch ». Nous pourrions éventuellement mettre ensuite les objets/services sur notre site dans la boutique.

Ouvert si un bénévole se propose.

7) Luc-Olivier Stramke : Retour sur les projets ou envie de nouveau projet.

Le comité souhaite que dorénavant il y ait au minimum un représentant par projet qui se présente à l'assemblée mensuelle afin que nous puissions avancer de façon productive.

- **Projet produits ménagers** : Jean-Claude se retire. Léa aussi. A voir si Pénélope et Monique souhaitent continuer. Isabelle Vaudroz et Catherine Huguenin seraient intéressées à rejoindre le groupe. Léa peut continuer à gérer la communication (pub etc). Isabelle propose de faire chez elle pour le lieu.

- **Projet Ecole** : Pierre Sauvain n'a pas pu faire le ramassage avec les élèves au printemps et pas non plus d'autorisation pour l'automne. La réouverture de l'école a permis de discuter de l'aménagement de la cour avec le responsable du service des bâtiments en juin. Il a été demandé de mettre des bacs pour planter. La cuisine de l'école pourrait avoir accès aux herbes aromatiques par exemple. On ne peut pas laisser les bacs dans la cour pour l'hiver à cause du déneigement. Problème pour les stocker.

Le groupe a demandé à végétaliser le mur près du panier de basket. Il faut encore se renseigner. Demande également pour arrêter de désherber près des arbres. Pleins d'idées germent et le responsable est à l'écoute pour remettre de la verdure à l'école.

- **Projet produits locaux** : arrêt du projet à la suite de l'ouverture du Marché d'ici.

- **Projet pollution lumineuse** : Refaire l'action de diminution des spots lumineux pendant la nuit à Noël. Caroline, Isabelle et Léa restent. Charles Dvorak reste ou pas ? Equipe à confirmer.

8) Informations supplémentaires :

-Il n'y aura pas de marché de Noël en 2020.

-Jean-Claude a ouvert avec sa femme un magasin de 2nd main dans la ruelle du milieu 3. Pas à titre commercial. Accueil de dons (objets, vêtements etc). Ce magasin est très bien reçu par les vallorbiens et fonctionne bien. Bravo pour cette initiative.

-Marche Transition : En mai 2021, nous organiserons une marche avec grillades et ramassage de déchets.

La séance est clôturée à 21h25.

Prochaine séance agendée le 1^{er} octobre à 20h au Casino.